

EXPOSITION Chapelle du Collège

Stetbay, un coup de cœur

Gloria Stetbay est à l'affiche du centre culturel. Ses réalisations d'une grande qualité, très professionnelles, ornent avantageusement les cimaises de l'élégante chapelle du collège jusqu'au 20 juin. A l'évidence, l'artiste a préparé son exposition en fonction de l'architecture de l'édifice, témoin la porte de la 2^e chapelle à gauche, sous un drapé, surmontée d'une "gloire" étincelante ainsi que les 3^e chapelles, à gauche et à droite, encadrent chacune majestueusement six œuvres aux thèmes, aux coloris et aux formats judicieusement choisis. Le "chœur" enfin est illuminé d'un "camaïeu" de couleurs éclatantes dont la géométrie et l'ampleur ajoutent à la sculpture rigoureuse du "chevet". C'est un clin d'œil

à l'art contemporain sans effacer celui des siècles passés.

Quant aux autres réalisations, souvent soulignées d'un poème, elles mettent en évidence une technique mixte. Sur un support bois, Stetbay modèle, sculpte un papier préencollé, lui donne le relief souhaité avant de lui apporter les coloris travaillés et harmonieux.

C'est une exposition qui fera date à Carpentras. Gloria Stetbay qui a, en plus, le mérite de venir en voisine de Courthézon, aidera les plus réfractaires à admettre, voire à aimer, l'art abstrait. Elle aide au cheminement de l'art contemporain. Les grandes capitales européennes et mondiales ne s'y sont pas trompées en l'invitant à exposer ses œuvres... Pour Carpentras c'est un coup de "chœur" dès que l'on pé-



L'exposition Gloria Stetbay est à la chapelle du Collège jusqu'au 20 juin.

nêtre dans la chapelle.

dimanche et jours fériés de 10 à 12h 30 et de 14h 30 à 18h 30.

POUR EN SAVOIR PLUS

Jusqu'au 20 juin, tous les jours sauf

P. S.